

Dernière campagne d'assistance pour le « Commandant Bourdais »

LORIENT. — L'avis-escorte **Commandant-Bourdais** qui, depuis 1962, a effectué dix campagnes d'assistance aux morutiers travaillant dans l'Atlantique-Nord, a quitté Lorient mardi pour effectuer sa dernière mission qui le mènera dans les eaux de la Norvège, de l'Islande, de Terre-Neuve et du Labrador, d'où il rentrera le 15 décembre à Lorient.

La Marine nationale a, en effet, changé son affectation, le destinant à partir de l'année prochaine à la représentation de la France dans l'Océan Indien où il sera basé à Diégo-Suarez, comme le **Protet**.

Ce sont deux B.S.L. qui assisteront

nos marins de la grande pêche en 1973 : La **Loire** (soutien logistique de la flottille de dragueurs à Brest) qui effectuera la première demi-campagne, et le **Rhône**, soutien logistique des sous-marins à Lorient.

La **Loire** ira rejoindre le **Bourdais** le 5 novembre au large de Saint-Jean-de-Terre-Neuve, pour se familiariser avec cette mission nouvelle, pendant six semaines. Les deux bâtiments doivent, au cours de cette campagne d'assistance sur les bancs de Terre-Neuve, effectuer une escale de représentation à Montréal, du 16 au 21 novembre. Ils « débarqueront » le 9 décembre pour rejoindre la France.